

Au fil des jours, du lundi 11 au vendredi 15 avril,

Nous continuons à nous entraîner à sauter et avons fait des progrès. Les grands n'hésitent pas à aider les petits.



Marion nous a lu *Tchoupi fête son anniversaire* qu'Elif avait amené. Ce fut l'occasion de souhaiter un bon anniversaire à Nolan, Lana et même à la maman de Raphaël !

Nolan nous a offert un petit sachet-surprise pour l'occasion. Certainement quelques friandises à notre attention, à savourer à la maison ! Merci Nolan !

Nous avons poursuivi la découverte de l'aventure de Bulle et Bob à la ferme, chez tonton pique et tata crêpe. Après le poulailler, ils s'occupent des lapins.

Les Grands ont improvisé quelques exercices de musculation pendant la récréation de l'après-midi.



Nous avons fini la journée en musique en apprenant les couplets suivants de la chanson A la Volette.

Mardi, pour le petit-déjeuner, nous avons mangé un bol de céréales complètes avec du lait et de la pomme. Nous avons beaucoup aimé !



Chloé a fait créer de la peinture volumique aux Petits, avec de la farine, de la levure et des colorants alimentaires. Après avoir peint avec, Chloé a passé le sèche-cheveux sur leur œuvre et la peinture a gonflé.



Jeudi matin, nous sommes allés à la médiathèque avec les mamans d'Isaac, Lana, Elif, Kelyann, Ruben et le papa de Naïl. Nous avons écouté des histoires, désignées à partir d'un objet choisi dans l'arbre à histoires : des petites mains, un tigre, une araignée, des bonbons et un chapeau de paille !



Ensuite, nous avons pu regarder des albums ou écouter des histoires lues par les parents.





Nolan et Lana ont préparé une brioche pour fêter leurs anniversaires.



Nous continuons de nous entraîner pour chanter devant les familles à la fête solidaire vendredi soir.



Jeudi après-midi, les Grands sont allés dans la classe de Philippe pour commencer à se préparer pour les séances à la piscine qui commenceront après les vacances. Nous avons compris que le but de ce cycle était d'apprendre à se déplacer dans l'eau, avec plus ou moins d'aide.



Vendredi matin, Lana et Nolan ont soufflé leurs 5 bougies. Les brioches étaient très bonnes !



Lana nous a distribué deux bonbons, merci !



Bonnes vacances !